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１ 開 会 時 間    ９時 ３０分 

 

２ 閉 会 時 間  １１時 １０分 

 

３ 教 育 長 名  和田 智司 

 

４ 署 名 委 員  藤原 直彦 

 

５ 教育長及び委員 

 

出欠席 職名 氏  名 

○ 教育長 和田 智司 

○ 
教育委員 

教育長職務代理者 
藤原 直彦 

○ 教育委員 杉本 かお里 

○ 教育委員 古正 栄司 

○ 教育委員 三好 祐太 

 

６ 出席者氏名  教育部長   椎野 文彦 

教育総務課長   田嶋 卓司 

教育指導課長    倉重 成歩 

教育指導課課長代理  髙谷 松慶 

生涯学習課長    山下 昌志 

教育指導課指導班長  安藤 通晃 

教育総務課教育総務班長  髙橋 梓 

教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 

 

７ 傍 聴 者  ０名 

 

８ 調 製 者  教育総務課教育総務班主事 川名 義紀 
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１ 開会宣言 

（教育長） 令和６年度２月定例教育委員会議を開催します。 

 

２ 署名委員の氏名 

 藤原委員を指名する。 

 

３ 教育長事務報告 

（教育長） 教育長事務報告を資料に基づいて行う。 

（教育部長） ２月政策会議結果報告を資料に基づいて行う。 

（各課長・指導主事） 各課の事務報告・事業予定・研修内容について資料に基づいて

説明する。 

 

（藤原委員）政策会議での町長挨拶の中で地区長や民生委員などの負担軽減について取り

上げられている。例えばこの場に教育委員が 4 人いるが、我々は教育委員が何をしている

かを理解し、とても重要な職務だとわかっているので、教育委員の負担を軽減しようとは

考えないと思う。私が PTA 会長を受けた際も、勧誘の中では簡単だと説明があったが実

際には非常に大変だけど重要な業務だとわかった。これから小中一貫を進めていくうえ

で、仲間内だけで決めてしまうのは簡単だが、もっと地域と一緒に作る方向に向かなけれ

ばいけないと思う。全員の声は聞くことはできないけど、地区長や民生委員など地域を知

っていて自治を担う人達の意見を聴くことが、これから町を運営していくときにきっと良

いと思う。そのため、そのような層を作っていくことを一生懸命になるべきで、なり手が

いないから軽減というのは少し違う気がしており、地区長等の役割・必要性を理解しても

らうことが重要だと思う。 

 

４ 付議事項 

（１）議案第 25号 令和６年度二宮町一般会計補正予算（第７号補正）（案）について 

（教育部長、教育総務課長、生涯学習課長）令和６年度二宮町一般会計補正予算（第７号補

正）（案）について資料に基づいて説明 

 

- 非公開 - 

 

（２）議案第 26号 令和７年度予算（案）について 

（教育部長、教育総務課長、教育指導課長、生涯学習課長）令和７年度予算（案）について

資料に基づいて説明 

 

- 非公開 - 
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５ 報告・協議事項 

（１）令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について 

（教育指導課課長代理）令和６年度全国体力・運動能力、運動習慣等調査結果について資料

に基づいて説明。 

 

（藤原委員）なかなか中学生の女子に運動習慣と言っても、難しいと思う。ただ運動習慣

の減少と肥満の増加は連携しているように感じるので、どう運動習慣をつけてもらうかが

重要だと思う。また、この経年の変化がわかるグラフがとても良いと思う。説明いただい

たトレンドが見えるのと、経年がわかるので比較がしやすく、説明を受ける側としてとて

もわかりやすい。そのため、肥満に関しても経年でわかるとより良いと思う。 

（教育指導課長代理）肥満の項目について来年度以降はグラフを作成していく。 

 

（２）卒業式と入学式の出欠席について 

（教育総務課長）卒業式と入学式の出欠席について資料に基づいて説明。 

 

（３）その他 

（教育総務課長）令和７年度二宮町教育委員会基本方針（案）について 

 

（藤原委員）LINE について、登録者数を KPI に設定するのは教育委員会ではないと思

う。若い層が活用している可能性はあると思ったときに、LINE を活用している人達がど

んな情報を求めているのかを確認しても良いと思う。教育委員会として、アンケートを出

した際にどんなアクションがあったのかを確認する。教育のインフォメーションの場とし

て適切なのか、積極的に確認した方が良いし有効に使った方が良いと思う。そのため、

KPI が登録者数である必要ないが、先ほど教育総務課長がおっしゃったように、イベント

の告知を出した際にどんな反応があるかを確かめてみる。そういったことを来年度行い、

より良い活用がその次年度以降に行えるように考えながら使っていければと思う。掲示板

より子育て層にインパクトがあるような気がする。 

（教育総務課長）LINE 自体が町全体の一部を教育の分野として活用しているので、どう

いうことができるかは担当部局と相談をしたいと思う。 

（藤原委員）会社にいた時には広報部は良いことを発信したいと思っているがなかなかネ

タが集まらない。そのため情報を提供するなどの働きかけをしていただくと良いと思う。 

（教育総務課長）今回は事前にいいただいたご意見の中で修正をさせていただいた。今

後については、次回の教育委員会議で最終決定となります。そのため今回修正したもの

についてはご確認いただき、何かご意見・ご質問があれば 3 月 10 日までにご連絡くだ

さい。 
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（藤原委員）令和 6年度二宮町教育委員会点検及び評価報告書（令和５年度事業分）に

ついて、議会での報告以降にご意見や問い合わせ等はありましたか。 

（教育部長）議会からも特に何もいただいていない。 

（藤原委員）何事も無いのは良い事な気もする。ただ、我々として真剣に議論して作成

したものですし、信念を持っているので、簡単なコメントでも構わないのでいただける

と良いと思う。 

（教育部長）傍聴に来られているので認識はあると思うが、その後のアクションはあり

ません。 

 

－ 次回教育委員会予定 － 

（教育総務班長）次回教育委員会議の日程及び出席を要する主な行事について説明。 

 

 11時 10分 閉会 


